

Se abrazan y llegan a acuerdos Creel y Mier

Con el abrazo de Acatempan legislativo, el presidente de la Jucopo, <u>Ignacio Mier</u>, y de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u>, dieron por concluido el diferendo provocado por la prohibición del ingreso de la escolta militar armada al salón de Plenos, el pasado 1 de febrero. Mier indicó que, junto con los coordinadores parlamentarios, acordaron fortalecer los trabajos de coordinación para garantizar la unidad de la Cámara baja. En tanto, visiblemente nervioso, Creel indicó que en el curso de los trabajos legislativos se dan diferencias y desencuentros, pero afortunadamente se llegó a un buen entendimiento con lo que se acordó trabajar en un protocolo de actuación.

https://drive.google.com/file/d/17k74y7F6ev-o65pFkK5qV2Ompb2m0Pg4/view